



Javier Talavera. No todos los calvos con barba son Javier Talavera

Año de edición: 2024

"No todos los calvos con barba son Javier Talavera" es una serie de retratos de tipos que podrían ser Javier Talavera, pero no lo son.

A partir de una experiencia cotidiana y repetitiva, donde he sido confundido frecuentemente con otros hombres calvos con barba, surgió una observación inquietante: la tendencia generalizada a percibirnos como indistinguibles.

Esta serie de retratos sintéticos, creados a mi imagen y semejanza, propone un estudio sobre la relación entre el cuerpo individual y su representación en un contexto social y cultural contemporáneo donde las dinámicas de poder tienden a diluir la diversidad.

El uso cotidiano y cada vez más extendido de las tecnologías digitales, ha optimizado y acelerado los procesos que nos reducen a datos, patrones y probabilidades. Las redes sociales y los algoritmos han perpetuado un sistema, donde las personas son clasificadas y segmentadas en categorías superficiales, reduciéndonos a etiquetas y estereotipos, que ignoran la complejidad de nuestras identidades, transformando nuestra percepción hacia nosotros mismos y hacia los demás.

